

Medieninformation

23. Juli 2024 – WEIßE FLOTTE SACHSEN GmbH

Kultmusik auf dem KaiserDeck

Vier Roland-Kaiser-Chancen auf dem „neuen“ Motorschiff „Gräfin Cosel“

Die Premiere 2023 war ein voller Erfolg. Deshalb legt die WEIßE FLOTTE SACHSEN ihr Angebot erneut auf und lädt auch in diesem Jahr anlässlich der Konzerte von Roland Kaiser bei den Filmnächsten am Elbufer aufs „KaiserDeck“ ein. Dafür verlässt das im Winter erneuerte Motorschiff „Gräfin Cosel“ seine Stamm-Anlegestelle und „parkt“ am 26./27. Juli sowie am 2./3. August am Anleger 3, gleich neben dem Biergarten der Flotte.

Der Vorteil: Damit ist der Biergarten samt Ausschank und Grillstation nah, er hat parallel geöffnet. Auf dem Sonnendeck des Schiffs mit der „Horizon Bar“ gibt es ebenfalls erfrischende Getränke und dazu die Musik des „Kaisers“ vom anderen Elbufer samt Panoramablick. Jeweils von 17 bis 23 Uhr wird das Sonnendeck des Schiffs zur „Kaisermania Chillout-Oase“.

Alle Kaiser-Fans sind herzlich dazu eingeladen, der Zutritt ist gratis.

Sehr geehrte KollegInnen. Sie haben Interesse, über ein Kaiser-Konzert in Dresden mal aus einer ganz neuen Perspektive zu berichten? Dazu sind Sie auf dem KaiserDeck herzlich willkommen. Bitte melden Sie sich zuvor, damit wir ihren Besuch später etwas koordinieren können.

Kontakt

WEIßE FLOTTE SACHSEN GmbH, Christoph Springer, Manager Marketing & Presse, Tel.: +49 173 6009609, christoph.springer@sdsgruppe.de